

Agricultores de Malleco criticaron dichos del gobernador Saffirio por incendios forestales

El presidente del gremio acusó una mirada desconectada de la realidad regional y afirmó que existe evidencia de intencionalidad en una parte importante de los siniestros.

Neimar Clarete Andrade

El presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillan, cuestionó duramente las declaraciones del gobernador regional, René Saffirio, respecto a las causas de los incendios forestales que afectan a La Araucanía, calificando sus explicaciones como alejadas de la realidad que vive el territorio.

"Es impresentable —afirmó el timonel de los agricultores mallequinos— las declaraciones del gobernador de la región de La Araucanía diciendo que los incendios

son por efectos económicos. La verdad que esto demuestra tener un gobernador totalmente desconectado de la realidad que ocurre en la región de La Araucanía. De querer odiar la intencionalidad, de querer odiar que aquí en la región hay gente que quiere quemar las flores y la fauna. Hay gente que quiere quemar la producción de alimentos. Y esa gente tiene que estar tras la reja".

El dirigente agregó que resulta inaceptable responsabilizar a quienes trabajan el campo por la ocurrencia de los incendios. "Es impresentable que el gobernador sentado desde la plaza de

Armas de Temuco opine con una liviandad y echándole la culpa a la gente de bien, a la gente de trabajo, que día a día trabaja en la tierra para producir el alimento para todos los chilenos".

Asimismo, Naveillan sostuvo que existen antecedentes concretos que respaldan la tesis de la intencionalidad.

"Hacemos un llamado a que el gobernador aterrice —subrayó— que el gobernador esté con los pies en la tierra y se dé cuenta. Hoy día, viernes, va a ser formalizada una persona que tomaron detenida en la comuna de Perquenco, prendiendo fuego. También hay incen-



Sebastián Naveillan, presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco.

dios ya comprobados de intencionalidad, pero también hay un cincuenta y siete por ciento de la temporada pasada, según datos de la Corporación Nacional Forestal, que son intencionales".

Finalmente, el presidente del gremio agrícola lamentó lo que calificó como una conducción ideologizada en la región. "El gobernador

está alejado de la realidad, el gobernador está ideologizado. Lamentamos tener un gobernador de estas características en la región de La Araucanía, donde necesitamos tener firmeza para poder combatir y poner tras las rejas a todas las personas que quieren causar daño a la población completa de la región".